Au cœur de la Semaine Sainte

Pour la cinquième fois depuis la fondation des Foyers Adorateurs, les premiers jeudi, vendredi et samedi du mois correspondent avec les trois jours saints entre tous, le triduum sacré. Nul doute qu'à cette occasion, notre adoration ne prenne une dimension toute particulière.

Autant que possible, elle se devra tout d'abord de correspondre avec la liturgie de ces jours. Si l'Église implore notre adoration au soir du Jeudi Saint, elle nous cache la présence réelle dès minuit sonné: arrêté, Notre-Seigneur ne nous est plus accessible; d'où le tabernacle vide. De même le Samedi Saint, jour de l'absence de Dieu. Pour correspondre avec l'esprit de la liturgie, tous les Foyers adorateurs feront, autant que possible, leur heure d'adoration au pied du reposoir le Jeudi Saint au soir. Pour ce mois-ci, le principe de la chaîne continue de prières est donc suspendu. Seuls les foyers qui ne peuvent se rendre au reposoir accompliront leur adoration à un autre moment du triduum sacré, selon leur convenance.

Qu'il serait magnifique pour tous les Foyers de pouvoir ainsi se retrouver en adoration autour de Notre-Seigneur, au soir où Celui-ci institua le sacerdoce! À n'en pas douter, ce serait de nombreuses grâces qui abonderaient sur l'œuvre tout entière et en chacune de ses intentions! Volontairement, nous n'avons pas indiqué d'intentions particulières pour ce mois-ci: nos prières les embrasseront toutes, car les grâces de ce triduum sont toutes-puissantes. Seules des intentions ecclésiales sont citées se voulant le reflet de toutes.

S'il était enfin besoin de vous aider en cette adoration, nous vous proposons les différentes méditations incluses dans ce bulletin.

Bonne et sainte Adoration à tous et, déjà, joyeuses fêtes de Pâques!

Bulletin de liaison - Avril 2023

Les intentions ecclésiales

- Pour tous les prêtres, afin qu'en ce Jeudi Saint, le Christ Prêtre leur fasse la grâce de toujours plus aimer leur messe, de toujours mieux unir leur propre vie à la divine Victime de l'autel.
- « Beaucoup sont appelés mais peu sont élus! » Pour les âmes que Dieu appelle à son service mais qui, dans le contexte actuel, ne L'entendent pas.
- Pour la persévérance des séminaristes.
- En réparation pour les scandales causés par les péchés des hommes d'Église, étalés au grand jour, et qui discréditent l'Église en tant que port du Salut.
- En réparation pour les profanations et actes de vandalisme commis dans les églises.
- Pour le démantèlement du réseau franc-maçon infiltré dans l'Église pour la détruire.
- Pour le Pape, chef de la Sainte Église, qu'il dirige sa barque sous la seule inspiration de l'Esprit Saint.
- Pour que les autorités de l'Église, d'un avis général, aient le courage de dénoncer les lois impies et contre-nature que les hommes d'État mettent en place, dans leur soif d'exclure Dieu de toute vie.
- Pour les prêtres malades et agonisants afin qu'ils se conforment au Christ souffrant, autre forme non choisie, mais ô combien féconde, de leur sacerdoce.

La messe au cœur de notre vie

En ce Jeudi-Saint, nous méditerons cette Charité du Cœur de Jésus qui nous a, en cette nuit, tant donné. Combien le Sacré-Cœur désire s'unir à nous, répandre sur nos âmes l'abondance de ses grâces et de sa miséricorde.

Toutes les inventions issues de son Cœur manifestent ce désir de Jésus de se communiquer à nos âmes. Il se donne à chacune d'elle dans la sainte Eucharistie. Ce don ineffable dépasse tout ce que nous pouvions espérer du divin Amour. Il est à la hauteur de cette Charité infinie du Cœur de Jésus. Ce n'est pas simplement une abondance de grâces qu'Il nous communique, mais, c'est Lui-même, la Source de toute grâce qui se donne. Il ne se donne pas à moitié; Il se donne entièrement à chaque âme; Il se donne comme Homme, donnant sa Chair comme nourriture et son Sang comme breuvage; Il se donne comme Dieu, avec la puissance et l'excellence de sa Divinité. Mais. Il veut se donner à nous au travers de cette grande Œuvre, celle de son Sacrifice, de son immolation. L'Eucharistie est le fruit du saint Sacrifice de la Messe. Par la Sainte Messe, nous pouvons réellement assister et nous associer à cet acte sublime de son immolation sur la Croix.

À la veille de sa mort, Notre Seigneur Jésus-Christ a voulu nous léguer le trésor de sa Croix, en instituant la Sainte Messe. Il nous permet ainsi d'assister à cet acte héroïque de son immolation, où toutes les vertus du Cœur Sacré du divin Sauveur brillent d'un si grand éclat. Il n'y a pas acte plus grand, plus excellent que celui de donner sa Vie pour nos âmes. La Sainte Messe est ainsi la source de toutes les vertus, et de toute sainteté.

Tel est le double trésor qui a été déposé dans les mains consacrées des prêtres et dont la mission est de le communiquer aux âmes. Prions pour que les prêtres soient à la hauteur d'une si belle vocation.

Monsieur l'aumônier

«Sachant que son Heure était venue de passer de ce monde au Père, Jésus, après avoir aimé les siens qui étaient dans le monde, les aima jusqu'à la fin.» (Jean 13,1)

Au cœur de Béthanie

Du sommeil des apôtres pendant la prière de Jésus

I. Considérez l'extrême lâcheté des apôtres qui s'endorment, quoique leur bon Maître les ait avertis de veiller avec Lui pendant sa plus grande tristesse. L'infirmité de la chair l'emporte sur la promptitude de l'esprit.

Prenez garde de tomber dans le même désordre ; vous êtes prompt à résoudre et à promettre, mais vous êtes faible pour l'exécution.

II. Considérez que cette lâcheté des apôtres augmentait la tristesse de Jésus-Christ; car Il voyait qu'Il ne pouvait rien attendre de ceux qui n'avaient pas seulement eu le courage de veiller avec Lui deux ou trois heures.

Vos moindres défauts sont bien désagréables au Fils de Dieu; car si ce que vous Lui refusez est peu de chose, vous montrez que vous n'êtes pas disposé à Lui donner davantage.

III. Considérez le déplorable résultat d'une telle paresse. Jésus, après avoir prié avec attention, est allé souffrir constamment ; et les apôtres n'ayant pas pris le remède contre la tentation, ont succombé, et ont lâché pied dès la première rencontre.

Ne cherchez point d'autre cause à vos manquements. Soyez bien résolu d'être fidèle à la prière, pour surmonter les tentations.

De la rencontre du divin Sauveur et du traître Judas

I. Considérez qu'après trois heures d'oraison, Notre-Seigneur dit à ses apôtres : « Levez-vous, allons : voici le traître qui approche ! » Il veut aller au-devant de ses ennemis, et faire le premier pas de sa Passion.

C'est ainsi que vous devez vous-même chercher les occasions de mériter. Vous le ferez si vous vous y portez volontairement et généreusement.

II. Considérez que les soldats ayant répondu qu'ils cherchaient Jésus de Nazareth, Notre-Seigneur répartit : « C'est Moi ! » Et cette parole fut comme un coup de foudre qui terrassa Judas et toute sa compagnie.

Jésus est bien doux à ceux qui Le cherchent pour le posséder; mais Il est terrible à ceux qui Le cherchent à mauvaise intention.

III. Considérez avec quelle déférence le divin Jésus reçut une telle consolation : un Dieu écouter ainsi sa créature ! Il en savait plus que tous les anges, et néanmoins Il reçut toutes les raisons de cet ange qui l'exhortait à souffrir.

Après cet exemple, refuserez-vous les bons avis des personnes qui vous paraissent moins éclairées que vous? Recevez toujours une bonne parole, n'importe par quel moyen Dieu vous la fasse entendre.

Les correspondants

31-32-47-82 *Toulouse* : Mme Frota - 05 34 52 94 26 **34-66** *Montpellier* : Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06

37-45 *Tours Orléans* : Mme Voirand - 06 15 10 37 76

38-73-74 *Grenoble*: M. Petit - 04 79 32 53 30

Cressia: Mme Caron - 06 76 51 57 38

42 *Unieux*: Mme Gardet - 06 86 93 66 76

Nantes: M. Gravethe - 02 40 79 07 49

49 Angers: M. Jaquemet - 02 72 73 21 82

50-14-61 *Saint Ursin* : M. Dénier – 06 79 61 52 57

51-10-08 *Reims*: Mme Vandercamère- 06 63 58 00 29

54-57-88 *Nancy Metz*: M. Tilloy - 06 59 28 51 46

59-62-02-80 *Lille*: Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27

63 *Clermont-Fd*: M. Hammer - 04 73 64 25 19

67-68-57 *Strasbourg* : Mme Müller - 09 51 84 86 70

69-01 Lyon: Mme Truchon - 04 74 93 70 36 **Morgon**: Mme Rieu - 04 74 69 96 61

75-77-78-91-92-93-94-95 *Paris*: M. Moreau - 01 47 02 23 30

Rouen: Mme Doudet - 02 35 80 06 29

78 *Mantes Conflans*: Mme Demaine - 06 12 58 44 21

78 *Versailles*: Mme Fontaine - 01 39 76 41 12

79-16 *Niort*: Mme Levrault - 05 49 25 01 95

83 *Toulon*: Mlle Blanc - 06 81 03 11 49

Sorgues: Mme D'Achon - 06.25.80.47.40

85 La Roche/Yon: Mme Chabot-Morisseau - 06 18 77 84 98

86 *Poitiers*: Mme Verschuur - 05 17 34 11 16

SUISSE Genève: M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32

Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr

- Mme Joly: 06 51 41 74 81 Château Béthanie 11400 Souilhanels

- Mme Millet: 06 89 95 49 24 Avançon 79400 Exircuil

Aumônier: Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



Avril 2023 Semaine Sainte

Tous au pied du reposoir!